

Je vous écris parce que j'ai remarqué à quel point
vous etiez triste et bouleversée. Vous avez vécu un
traumatisme dans votre jeunesse en voyant votre
père frapper votre mère. J'imagine combien cela
a dû être difficile pour vous, et je comprends qu'à
cause de cela, vous ne ressentez plus d'amour, ni
pour les hommes, ni pour votre mari et votre fils.
J'espère que avec le temps vous pourrez peu à
peu dépasser cette souffrance et peut-être moins
en vouloir aux hommes. Je souhaite sincèrement
que vous vous sentiez mieux dans l'avenir.
Dans l'attente de vos nouvelles.